

Bonjour à toutes et tous...

... et bonne année

Et tout d'abord,

la formation PENSER ET AGIR DANS LA COMPLEXITÉ – THÉÂTRE D'IMPRO

Du mardi 17 au samedi 21 février 2026 à Villeurbanne, une découverte de l'entraînement mental, la reine des formations de l'éducation populaire ! De la méthode pour penser, agir, problémer, analyser, lire, dire et écrire et tout ça en 5 jours. Pour mieux s'entraîner cette fois-ci, nous nous appuierons sur le théâtre d'improvisation.



Et puis,

Au vu de l'intéressante intensité de la formation "REPLIQUER AVEC HUMOUR ET EN PUBLIC AUX PROPOS DISCRIMINANTS" qui s'est tenue début décembre à la MJC de Villeurbanne, nous prévoyons d'en organiser une autre très prochainement. Nous pouvons également **l'animer chez vous** si une dizaine de personnes sont partantes.

Et aussi,

Tout au long de l'année 2025, la Méandre a accompagné cinq collectifs associatifs œuvrant dans les domaines variés de la parentalité, l'emploi partagé dans le secteur culturel, le conseil en énergie et l'éducation populaire, les loisirs jeunes. De belles rencontres qui nous ont mobilisés pour aider chacune de ces équipes à préciser son projet et sa stratégie, adapter son fonctionnement et consolider son économie. Notre équipe, dont nous avons étoffé les compétences cette année, reste **mobilisée et disponible pour répondre à de nouvelles sollicitations**.

Et en vrac

[l'Université populaire de Villeurbanne](#) : prochaine assemblée apéritive pour découvrir et rencontrer ses acteurs et actrices : le 23 janvier à l'école nationale de Musique (Villeurbanne – Doua) de 17h à 20h

Le local inter-associatif que nous occupons, le [Lowcal](#), s'est inauguré le 20 novembre dernier. Il reste quelques travaux bien sur mais tout est en place, même la buvette ! L'implantation de la Méandre se concrétise...

Plus d'info ici <https://lameandre.net>

Nous contacter : contactlameandre@gmail.com

à bientôt,

L'équipe de la Méandre